

## **Wasserqualität in allen Badeseen unbedenklich**

Die Wasserqualität sämtlicher Seen in und um Speyer, in denen das Baden erlaubt ist, bezeichnete gestern das Gesundheitsamt der Kreisverwaltung Ludwigshafen als unbedenklich. Die Behörde ist auch für die Stadt Speyer zuständig. Gerüchte, wonach bestimmte Gewässer wegen Salmonellenbefalls gesperrt werden müssen, entbehrten jeglicher Grundlage, teilt die Behörde mit. Sämtliche bisherigen Test, die im 14-tägigen Tournus durchgeführt worden seien, haben ein akzeptables, die allermeisten sogar ein gutes mikrobiologisches Ergebnis erbracht. Die Einstufung der einzelnen Badegewässer nach international anerkannten Kriterien wird regelmäßig auf der Internet-Seite [www.kreis-ludwigshafen.de/aktuelles/nachrichten](http://www.kreis-ludwigshafen.de/aktuelles/nachrichten) veröffentlicht. (red)